



15 novembre 2013, 18h-19h
Visage et actualité de Jean-Claude Colin
Méditation à La Neylière

Le 15 novembre, jour anniversaire de la mort de Jean-Claude Colin, la communauté mariste de la Neylière entend faire mémoire du fondateur de la congrégation des Pères maristes, par un temps de méditation et de prière. On évoquera le visage et l'actualité du fondateur, entre psychologie et spiritualité, par quelques textes et de la musique.

En raison des travaux à La Neylière, la rencontre sera brève, de 18h à 19h.

Merci aux amis de la Neylière et aux communautés religieuses voisines et amies de noter dès maintenant la date et l'heure, avant de plus amples informations sur le déroulement, pour vous unir à nous par la présence ou par le cœur.

